



Rubrique: Faillites

Sous-rubrique: Autre avis

Date de publication: SHAB 19.10.2023

Publications supplémentaires: KABGE 19.10.2023

Visible par le public jusqu'au: 19.10.2028

Numéro de publication: KK10-000002242

Entité de publication

Office des faillites de l'Etat Genève, Route de Chêne 54, 1211 Genève 6

AVIS AUX CREANCIERS - faillite de AMOMA SARL / 191 LP

AMOMA SARL
CHE-369.842.269
Quai WILSON 45
1201 Genève

1. Faillie : AMOMA SARL, Quai WILSON 45, 1201 Genève
2. Form 20 - Notice of filing of application for recognition of foreign proceeding (rule 15A.6)

IN THE Federal Court of Australia, Victoria Registry, No. VID 843 of 2023

Amoma Sàrl (In Liquidation) (UID CHE-369.842.269)

TO all the creditors of Amoma Sàrl (In Liquidation)

TAKE NOTICE that:

1. An application under the Cross Border Insolvency Act 2008 for recognition of a foreign proceeding in relation to Amoma Sàrl (In Liquidation) was commenced by the plaintiff, The Bankruptcy Office of the Canton of Geneva in its capacity as the trustee and representative of the bankrupt estate of Amoma Sàrl (In Liquidation) on 13 October 2023 and will be heard Justice McEvoy at Commonwealth Law Courts, 305 William Street, Melbourne VIC 3000 at 2.00 pm on 27 October 2023. Copies of documents filed may be obtained from the plaintiff's address for service.
2. The plaintiff's address for service is DLA Piper Australia, Attention: Lionel Meehan, Level 14, 80 Collins Street, Melbourne VIC 3000.
3. Any person intending to appear at the hearing must file a notice of appearance, in accordance with the prescribed form, together with any affidavit on which the person intends to rely, and serve a copy of the notice and any affidavit on the plaintiff at the plaintiff's address for service at least 3 days before the date fixed for the hearing.

4. If you are a foreign creditor you must file in the registry of the Court at the address mentioned in paragraph 1 an affidavit setting out the details of any claim, secured or unsecured, that you may have against the company above at least 3 days before the date fixed for the hearing.

Date: October 19th, 2023

Name of plaintiff's legal practitioner: Lionel Meehan, DLA Piper Australia

FORMULAIRE 20 - Avis de dépôt d'une demande de reconnaissance d'un jugement étranger (rule 15A.6)

DEVANT LA Cour Fédérale d'Australie, Greffe de Victoria, No. VID 843 of 2023

Amoma Sàrl (En Liquidation) (UID CHE-369.842.269)

A tous les créanciers de Amoma SARL (En Liquidation)

VEUILLEZ PRENDRE NOTE que:

1. Une demande se fondant sur le Cross Border Insolvency Act de 2008 visant à faire reconnaître le jugement étranger concernant Amoma SARL (en liquidation) a été déposée par la demanderesse, l'Office cantonal des faillites de Genève, en sa capacité de représentant et trustee de la masse en faillite de Amoma SARL (en liquidation) le 13 octobre 2023 et sera examinée par le juge McEvoy de la Commonwealth Law Courts 305, William Street, Melbourne VIC 3000, en date du 27 octobre 2023 à 14h00. Une copie des documents déposés peut être obtenue sur demande auprès du domicile élu par la demanderesse.

2. Le domicile élu par la demanderesse est l'étude DLA Piper Australia, soit Me Lionel Meehan, située à Level 14, 80 Collins Street, Melbourne VIC 3000, Australie.

3. Toute personne ayant l'intention de participer à l'audience doit déposer un avis de comparution, respectant les formes prescrites, accompagné de tout affidavit sur lequel la personne en question a l'intention de se fonder, et adresser une copie de l'avis de comparution et de l'affidavit concernant la demanderesse au domicile élu par la demanderesse dans un délai d'au moins trois jours avant la date fixée pour l'audience.

4. Si vous êtes un créancier domicilié à l'étranger, vous devez déposer au greffe du tribunal à l'adresse mentionnée au paragraphe 1 un affidavit indiquant les détails de la créance, gagée ou non gagée, que vous détenez à l'encontre de la société susmentionnée dans un délai d'au moins trois jours avant la date fixée pour l'audience.

Date: 19 octobre 2023

Nom de l'avocat représentant la demanderesse : Lionel Meehan, DLA Piper Australia

Pour tout renseignement: Office cantonal des faillites de Genève, 1208 Genève, Groupe 4, + 41 22 388 89 52, F20191591